

## ¡Te invitamos a que conozcas nuestro informe diario de actualidad económica y de mercados!

### Fundamentales y eventos relevantes

- En la Eurozona se conocieron los registros de crecimiento para el segundo trimestre del año y la estimación preliminar de inflación en julio. La zona reportó un crecimiento de 0,6% a/a, desacelerándose desde el 1,0% a/a de 1T23, aunque superando la expectativa del promedio de analistas (0,5% a/a). En cuanto al desempeño de la inflación, el IPC desaceleró su variación anual del 5,5% al 5,3% a/a en julio, soportado principalmente por la contracción anual de precios de la energía, favorecida por los efectos base elevados en 2022 por la invasión de Rusia a Ucrania, que llevó los precios del petróleo y gas a máximos de la década. De otro lado, la inflación subyacente se mantuvo inalterada en 5,5% a/a, reflejando presiones de precios alcistas aún en sectores como el de servicios, compensados por la desaceleración de bienes no energéticos, que mantuvieron la medida inalterada. En medio de este escenario, la probabilidad del incremento final de las tasas del Banco Central Europeo en septiembre se espera que aumente, por la publicación del dato de inflación núcleo aun alta y sin señales claras de desaceleración.

- En China, se publicó el resultado de la encuesta PMI con corte a julio. El PMI de servicios se desaceleró al pasar desde 53,2 puntos a 51,5 puntos en julio, por debajo de las expectativas de los analistas, quienes preveían una caída menos marcada hasta 53,0 puntos. De otro lado, el sector manufacturero se mantuvo en terreno contractivo con 49,3 puntos, aunque mejoró frente al registro de junio de 49,0 puntos y contrario a las expectativas de los analistas, que en conjunto preveía nuevamente un ligero deterioro hasta los 48,9 puntos. El consolidado del PMI compuesto cayó hasta los 51,1 puntos desde los 52,3 puntos de junio, por el peso mayor del sector de servicios. Por subsectores, se resalta el peor desempeño, que lo tuvo la construcción, que durante el mes fue obstaculizada por las condiciones climáticas, pues las elevadas temperaturas del verano, acompañadas por lluvias, han limitado el avance de distintas obras.

- El Banco Central de Chile lidera el inicio del ciclo de bajadas de las tasas de intervención de la región, al reducir su tasa de política en 100 pbs llevándola al 10,25%, superando la expectativa del promedio de analistas que esperaba un movimiento de 75 pbs. La decisión por unanimidad estuvo soportada principalmente por el comportamiento de la inflación, que ha consolidado un proceso de corrección y el deterioro en la actividad económica. En junio, la inflación total se desaceleró hasta 7,6% a/a y la subyacente hasta 9,1% a/a, desde la de 8,7% y 9,9%, respectivamente. Adicionalmente, las expectativas de inflación a dos años ya se ubican en el objetivo del 3% del Emisor. Por su parte, en términos de crecimiento, la actividad económica ha evolucionado acorde a las expectativas del banco registrando contracciones en los últimos periodos. En el comunicado de la reunión resaltan: ***“...la magnitud y temporalidad del proceso de reducción de la tasa de política tomará en cuenta la evolución del escenario macroeconómico y sus implicancias para la trayectoria de la inflación. El Consejo reafirma su compromiso de actuar con flexibilidad en caso de que alguno de los riesgos internos o externos se concrete y las condiciones macroeconómicas así lo requieran.”*** El promedio de analistas espera que continúe la reducción de tasas para lo que resta del año hasta ubicarla en 8,5% en diciembre.

### Las claves del mercado

- Los mercados financieros internacionales operan en terreno positivo al inicio de la jornada, con movimientos marginales. El índice Dow Jones avanza 0,12%, mientras que el S&P 500 se valoriza 0,09%. Los bonos del tesoro en EE. UU. operan sin cambios significativos frente cierre anterior, el título a 10 años opera sobre 3,95%. En Europa el índice Eurostoxx 50 registra una variación positiva de 0,25%.

- Los precios del petróleo registran ligeras ganancias hoy. La referencia Brent opera sobre USD \$85,50/barril, mientras la referencia WTI se ubica en USD \$81,32/barril.

- En Colombia, la tasa de cambio opera sobre USDCOP \$3.886,2, a la baja frente al cierre anterior de \$3.912,9, en medio de un desempeño negativo de las monedas de países pares de la región. El movimiento de mayor magnitud lo registra el peso chileno, que se deprecia 1,2%.